

**Auszug aus der Niederschrift
über die 01. Sitzung der Bürgerschaft am 26.01.2023**

Zu TOP: 9.6

**Bau einer Fahrradstraße von Gerhart-Hauptmann-Straße/ Sundufer bis Lindenstraße/
Höhe Lion-Feuchtwanger-Straße**

Einreicher: Ralf Klingschat, CDU/FDP-Fraktion

Vorlage: AN 0007/2023

Herr Klingschat begründet ausführlich den Antrag. Mit dieser Streckenführung würde auch eine Entlastung der Sarnowstraße mit den dort zu verzeichnenden Schwierigkeiten für Radfahrende erfolgen.

Den zu betreibenden Aufwand hält Herr Klingschat für überschaubar. Ein wesentlicher Vorteil einer Tangente vom Sundufer bis zum Grünhufer Bogen sei, dass keine Hauptzufahrtstraßen in die Innenstadt, z.B. Knieperdamm, von einer Verengung des Spurverlaufs oder einer aufwendigen Sanierung betroffen wären.

Herr Klingschat bittet um Zustimmung zum Antrag.

Frau Kindler teilt für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/DIE PARTEI mit, dass der Antrag begrüßt und unterstützt wird. Mit diesem Antrag werde die Verwaltung gleichzeitig ermutigt, die Thematik weiter zu verfolgen.

Herr Paul lässt über den Antrag AN 0007/2023 abstimmen:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, im Rahmen der Sanierung der Gerhart – Hauptmann –, Hainholz – und Lindenstraße die Integrierung einer Fahrradstraße zu prüfen.

Der Beschluss umfasst weiter den Ausbau der vorhandenen Fahrradwege in der Brunnenau und ab Moorteich/Höhe Lion-Feuchtwanger-Str, um eine durchgehende Fahrradstraße vom Sundufer bis zum Grünhufer Bogen zu schaffen.

Ein Abgleich mit dem Straßenentwicklungskonzept und die Kostenvorstellung im Ausschuss für Bau, Umwelt, Klimaschutz und Stadtentwicklung ist ebenfalls Bestandteil des Beschlusses.

Abstimmung: Einstimmig beschlossen
2023-VII-01-1047

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt

Stralsund, 16.02.2023